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ARTIGO

Júlio Cavalcanti *

A realidade do Brasil vem se alterando,
nos últimos oito anos, com um cres-
cimento médio da produção de 4% ao
ano e uma consistente melhoria na dis-
tribuição de renda. A parceria entre setor
público e privado, evidenciada pelo Pro-
grama de Aceleração do Crescimento
(PAC), funciona como elemento fun-
damental para o aumento da produ-
tividade e redução de custos.

O Governo do Estado de Pernambuco,
tendo como planejamento estratégico a
interiorização do desenvolvimento
econômico e a inclusão social, vem
implementando projetos em parceria com
o Governo Federal.  Obras estruturadoras,
como a Ferrovia Transnordestina, a
transposição do Rio São Francisco, a
duplicação das BRs 104 e 408, são
exemplos de ações que trarão dinamismo
à economia do Interior do Estado.

O Polo de Confecções Caruaru-
Toritama-Santa Cruz do Capibaribe será
beneficiado com a duplicação da BR-
104, facilitando o escoamento da
produção e melhorando a qualidade de
vida de mais de um milhão de moradores
da região, com o aumento do turismo, de
novos negócios, de renda e emprego.

Já a duplicação de 41 quilômetros da

BR-408, com investimentos de mais de
R$ 332 milhões, beneficiará a Zona da
Mata pernambucana, bem como os seus
polos calçadista, ceramista e sucro-
alcooleiro, além da futura Cidade da Co-
pa. A região terá redução nos custos de
produção, logística e no tempo gasto para
distribuição, afora novas oportunidades
de negócios.

A obra da Ferrovia Transnordestina
tem beneficiado o município de Salgueiro,
principal ligação entre os portos de Suape
e Pecém (Ceará), e futura sede de uma
plataforma logística multimodal.  Segundo
informações do Ministério do Trabalho,
Salgueiro foi o terceiro município do
Estado na geração de empregos formais
no ano passado, com saldo de 5.273
postos de trabalho gerados.

Ao lado da parceria exitosa com o
Governo Federal, o Estado de Pernam-
buco alterou a sua política de incentivo
fiscal. Desde 2007, as empresas que in-
vestem no interior têm descontos pro-
gressivos no Imposto sobre Circulação
de Mercadorias e Serviços (ICMS). Esses
créditos presumidos passaram a ser de
75% para a Região Metropolitana do
Recife, 85% para a Zona da Mata, 90%
para o Agreste e 95% para o Sertão. 

A estratégia de interiorização do
desenvolvimento do Governo do Estado

já mostra resultados. Segundo a Secretaria
de Desenvolvimento Econômico, nos
últimos quatro anos, foram atraídos mais
de 128 projetos para o interior de Per-
nambuco, com previsão de investimentos
na ordem de R$ 2,66 bilhões.

Nesse contexto, a duplicação da BR-
232 na região do Sertão é imprescin-
dível para aprofundar essa estratégia,
visando atingir locais que ainda não
conseguem crescer de forma signi-
ficativa, sem a indução e participação
forte do Estado.

A região do Sertão do Moxotó, onde
estão situados os municípios de Ar-
coverde, Betânia, Custódia, Ibimirim,
Inajá, Manari e Sertânia, precisa de
investimentos do Governo do Estado e
Federal na educação profissionalizante
de qualidade, com a construção de Escolas
Técnicas e Centros Tecnológicos; na
viabilização do Distrito Industrial de
Arcoverde; e, principalmente, como já
mencionado, na duplicação da BR-232
rumo ao Sertão.  

Essas ações, uma vez implementadas,
visam dar competitividade à região do
Moxotó para atrair investimentos pri-
vados, juntamente com as políticas de in-
centivos fiscais do Governo do Estado.
Tais investimentos irão beneficiar mais de
duzentas mil pessoas com a geração de
emprego e renda. Destaca-se que a futura
produção da região deverá atender,
principalmente, ao mercado interno, que
está em franco crescimento no País.

Entretanto, a realização das iniciativas
aqui propostas só será concretizada se as
forças políticas, tanto na esfera federal
como estadual, lutarem, prioritariamente,
por projetos estruturadores para o
desenvolvimento do interior de nosso Es-
tado.

* Deputado pelo PTB

JOÃO BITA

O art igo publ icado é de estr i ta responsabi l idade do autor.

INTERIORIZAÇÃO DO DESENVOLVIMENTO: DUPLICAÇÃO DA BR-232
EX

PE
D

IE
N

TE
 

Aúltima edição de 2011 do projeto cultural Café com Poesia foi
realizada no dia 24 de novembro. O evento contou com
cordelistas e apresentações de dança e música. Entre os

convidados, estiveram alunos das Escolas Leal de Barros, trazidos pela
deputada Teresa Leitão (PT), Murilo Braga e Professora Almerita
Maria Araújo da Silva. A unidade de ensino Núcleo Alternativa da
Criança preparou um espetáculo de balé clássico - “Meninas dos Olhos
de Deus” - com garotos do grupo. Na ocasião, flautistas dos
municípios de Escada e Amaraji, trazidos pela parlamentar Mary
Gouveia (PSD), abrilhantaram a festa. Por fim, a poesia em forma de
cordel ficou por conta do grupo Xilocordel, composto por quatro
integrantes. Eles apresentaram textos tradicionais, além de declamar
cordéis mais contemporâneos, que agradaram a todos. O Café com
Poesia de novembro contemplou, ainda, poetas da Casa e integrantes
da União Brasileira dos Escritores (UBE). O projeto, uma iniciativa da
Mesa Diretora, é coordenado pela Biblioteca do Legislativo e realizado
há cinco anos, sempre nas últimas quintas-feiras de cada mês.

CAFÉ COM POESIA
MOISÉS BARBOSA



Isabelle Costa Lima

Brilho especial na Rua da Aurora. O
Palácio Joaquim Nabuco, sede do Po-
der Legislativo, coloriu-se de luzes

para marcar a chegada do fim do ano. A
iluminação natalina, composta por refletores
de tons variados, ressaltou, ainda mais, as
belezas da arquitetura do prédio histórico.
Responsável por acionar as lâmpadas deco-
rativas, em cerimônia no dia 14 de dezembro,
o presidente do Parlamento Estadual, deputado
Guilherme Uchoa (PDT), destacou que, com
a iniciativa, "a Assembleia Legislativa se une
à valorização da imagem do Centro do
Recife".

Um show pirotécnico engrandeceu a
solenidade de inauguração das luzes. Por
segurança, os fogos foram colocados numa
estrutura às margens do Rio Capibaribe. As
apresentações do Coral Vozes de Pernam-
buco, formado por servidores da Alepe, e da
saxofonista Lourdinha Nóbrega completa-
ram a celebração. De acordo com a assistente
de Preservação do Patrimônio Histórico do
Legislativo, Cynthia Barreto, esse é o décimo
ano da iniciativa. "Sempre procuramos montar
uma iluminação especial para destacar, com
ênfase, a rica estrutura do Palácio Joaquim
Nabuco", frisou. 

Para tanto, doze refletores de LED foram
instalados próximo à fachada principal da
edificação, valorizando o contorno do prédio.
Outros 36 refletores em tom azul coloriram
as paredes laterais e posterior da construção.
Acúpula, por sua vez, passou a ser iluminada
por 600 lâmpadas encadeadas, e a parte mais
alta da abóbada recebeu minilâmpadas, pro-
duzindo efeitos de flashes - como as usadas
na Torre Eiffel, em Paris. A decoração dos
gradis das portas e janelas com 48 lâmpadas
completou a iluminação natalina do Poder
Legislativo.  

Ainda na solenidade, dez toneladas de
alimentos não perecíveis foram entregues,
pela Alepe, à Campanha Natal sem Fome. A
iniciativa é organizada pelo Comitê da Ação
da Cidadania Pernambuco Solidário, cuja
coordenação é do jornalista Anselmo Mon-
teiro. "Há 13 anos, os 49 deputados se mo-
bilizaram para fazer as doações", acrescentou
Uchoa. "Nesse período, desde 1998,  con-
tabilizamos 130 toneladas doadas pelo Par-
lamento. Apesar das diferenças políticas, os
deputados estão juntos no desejo de trans-
formar a sociedade", retribuiu Monteiro, afir-
mando que os itens serão distribuídos na Re-
gião Metropolitana do Recife e Zona da Mata.

Guilherme Uchoa aciona iluminação (1) e entrega cesta para o Natal Sem
Fome (2); Coral Vozes de Pernambuco (3) e Orquestra Lourdinha Nóbrega
participaram da comemoração (4); fogos de artíficio no Rio Capibaribe (5)
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Larissa Rodrigues

Com o objetivo de reconhecer o
trabalho realizado pelo desenvol-
vimento de Pernambuco e de sua

população, a Assembleia Legislativa do
Estado (Alepe) concedeu, no último dia
30 de novembro, a Medalha Leão do
Norte, Classe Ouro, uma das mais impor-
tantes comendas da Casa. Nove pessoas
jurídicas e físicas foram agraciadas. Em
reunião solene, no auditório do Tribunal
de Contas do Estado (TCE), os home-
nageados receberam medalha, diploma
e uma peça artesanal em referência à for-
ça de Pernambuco.

O presidente da Alepe, deputado
Guilherme Uchoa (PDT), ressaltou que,

ao conceder as comendas, “o Legisla-
tivo cumpre prerrogativa constitucional
de representar a sociedade apoiando a
arte, a cultura, a pesquisa, o conheci-
mento, o meio ambiente, os direitos
humanos, o esporte, a economia e o
comércio. Todos são fatores indispensá-
veis ao pleno desenvolvimento de Per-
nambuco”.

As bancadas de Oposição e do Go-
verno também se pronunciaram. O líder
oposicionista, deputado Antônio Moraes
(PSDB), comentou “o orgulho de saudar
os homenageados em ato solene”. Sílvio
Costa Filho (PTB) representou o Go-
verno. Para ele, “as pessoas significam
o sentimento de compromisso com Es-
tado”. Em nome dos demais agraciados,

o empresário Janguiê Diniz agradeceu. "É
uma satisfação receber tão destacada
honraria que os deputados nos outorgam",
celebrou.

Durante a reunião solene, houve apre-
sentação do Quinteto da Orquestra
Criança Cidadã Meninos do Coque, que
entoou os Hinos do Brasil e de Pernam-
buco; e do bandolinista e maestro Marcos
Cezar, juntamente com o pandeirista Cí-
cero Batom. Também subiram ao palco
o Maestro Forró (um dos homenageados)
e as cantoras Nena Queiroga, Karyna
Spinelli e Valéria Vanda.

A ministra do Tribunal de Contas da
União (TCU) Ana Arraes foi agraciada no
Mérito Mulheres de Tejucupapo, por
iniciativa do deputado Sérgio Leite (PT),

mas não pôde comparecer ao evento. A
entrega da medalha a Ana Arraes acon-
teceu no dia 15 deste mês, em reunião
solene, no Plenário da Assembleia. O mé-
dico Enilton Sérgio Tabosa foi con-
templado no Mérito Sanitarista Josué de
Castro, por sugestão de Maviael Caval-
canti (DEM), mas também não pôde estar
presente. Ainda não há data marcada para
a entrega da comenda ao cardiologista.

É a terceira vez que a Medalha Leão
do Norte, Classe Ouro, é concedida. A pri-
meira edição aconteceu em 2009. De
acordo com Uchoa, as ações de pessoas
físicas ou jurídicas nas mais diversas
atividades realizadas em benefício da
sociedade e do Estado motivaram a Mesa
Diretora a instituir a homenagem.
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REUNIÃO SOLENE

MEDALHA LEÃO DO NORTE PELO DES

Agraciados receberam a comenda e o reconhecimento do Poder Legislativo Estadual, no auditório do Tribunal de Contas de Pernambuco, na Rua da Aurora

ROBERTO SOARES
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DESENVOLVIMENTO DE PERNAMBUCO

EMPRESÁRIO JANGUIÊ DINIZ – Responsável pela
fundação do Grupo Ser Educacional, vem
proporcionando educação a cerca de 30 mil
estudantes. A entidade atua, hoje, em seis Estados. 

Mérito Educacional Paulo Freire
Indicação do deputado licenciado Alberto Feitosa

(PR), assumida por Carlos Santana (PSDB)

MAESTRO FORRÓ – Criador da Orquestra Popular da
Bomba do Hemetério, formada por jovens filhos de
famílias de baixa renda da comunidade de mesmo
nome do grupo musical. 

Mérito Cultural Gilberto Freyre
Indicação de Antônio Moraes (PSDB)

REDE DE SUPERMERCADOS ARCO-ÍRIS – Há três
décadas, a empresa é sinônimo de sucesso no setor
de varejo. Hoje tem um quadro de cerca de dois mil
empregados. 

Mérito Administrativo e Assistência Social
Ministro Marcos Freire

Indicação de Everaldo Cabral (PSD), representado,
na ocasião, por Claudiano Martins Filho (PSDB)

ADVOGADA VERA REGINA DE PAULA BARONI – Integra a
coordenação da Rede de Mulheres de Terreiro de
Pernambuco, com representações de todo o Estado,
defendendo a visibilidade e o respeito à cultura e à
religiosidade do povo negro. 

Mérito Zumbi dos Palmares
Indicação de Teresa Leitão (PT)

INSTITUTO PAPAI – Fundada em 1997, a entidade
conquistou prêmios relevantes em defesa dos
direitos humanos e da justiça social.

Mérito Direitos Humanos Herbert de Souza
Indicação de Clodoaldo Magalhães (PTB)

MINISTRA DO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO (TCU)
ANA ARRAES – Filha do ex-governador Miguel Arraes
e mãe do governador Eduardo Campos, ela foi
escolhida, este ano, para ocupar o cargo de ministra
do TCU. Na Câmara Federal, destacou-se na
apresentação de projetos de lei relevantes. 

Mérito Mulheres de Tejucupapo
Indicação de Sérgio Leite (PT).

EX-DEPUTADA CEÇA RIBEIRO – Na Alepe, apresentou o
Projeto Pernambiental, desenvolvido pela Comissão
de Meio Ambiente, presidida por ela, entre 2007 e
2010. O trabalho mostrou as condições do
ecossistema de 12 regiões do Estado.

Mérito Ambiental Professor Roldão
Indicação de João Fernando Coutinho (PSB)

ATLETA MARCO ANTÔNIO PEREIRA – Nome de relevo
no atletismo mundial, com diversos títulos nacionais
e internacionais. Entre eles, a Maratona Internacional
do Rio de Janeiro e o Campeonato Sul-Americano,
ambos em 2009. O atleta é de Garanhuns. 

Mérito Esportivo
Indicação de Izaías Régis (PTB)

HOMENAGEADOS DE 2011

MÉDICO ENILTON SÉRGIO
TABOSA – Está entre os
mais conceituados
cardiologistas do Brasil.
Formado pela UFPE,
transferiu-se para a
capital paulista, onde é
dirigente do Hospital do
Coração.

Mérito Sanitarista
Josué de Castro

Indicação de Maviael
Cavalcanti (DEM)

RINALDO MARQUESRINALDO MARQUESRINALDO MARQUES

RINALDO MARQUESRINALDO MARQUESRINALDO MARQUES

JOÃO BITARINALDO MARQUES



Renata Varjal

Um espaço para debater
medidas que fortaleçam o
segmento agrário do Estado,
aproximando os agriculto-

res do Poder Legislativo.” Essa foi a avalia-
ção do presidente da Comissão de Agri-
cultura e Política Rural da Alepe, deputado
Claudiano Martins Filho (PSDB), sobre a
participação do colegiado, pela quinta vez,
na Exposição Nordestina de Animais e
Produtos Derivados, realizada no mês de
novembro, no Parque de Exposições
Professor Antônio Coelho, no Cordeiro. 

Durante o evento, a Comissão de
Agricultura realizou palestras que aborda-
ram temas como a história e os critérios de
seleção da raça de gado bovino Nelore e
também sobre o agronegócio no Estado. A
primeira foi ministrada pelo diretor da Brasil
Com Z – Zootecnia Tropical, William Kou-
ry, e a segunda, pelo secretário de Agri-
cultura e Reforma Agrária, Ranilson Ramos.
Em sua apresentação, Koury informou ao
público que o gado Nelore representa 80%
da pecuária de corte no Brasil. Segundo
ele, “durante o processo de seleção da raça,
é preciso haver equilíbrio entre a genética
e o sistema de produção, elevando a
produtividade e a eficiência econômica”.

Já o secretário de Agricultura, que falou
sobre agronegócio, aproveitou a ocasião
para anunciar que, nos próximos três anos,
o Governo do Estado investirá R$1,2 bilhão
no setor rural. “Essa é uma oportunidade
de debatermos sobre os mais variados
assuntos, como o agronegócio e agricultura
familiar, para que os parlamentares possam
conhecer os investimentos realizados no
setor”, destacou Ranilson Ramos.

Na opinião do presidente da Alepe,
deputado Guilherme Uchoa (PDT), que
prestigiou o evento e participou de ativi-
dades promovidas pela Comissão de Agri-
cultura, o estande funciona como um fórum
de discussões. “São muitas as questões de
interesse dos pequenos, médios e grandes
agricultores que precisamos debater, a fim
de ouvir as reivindicações do segmento,
com o propósito de aprovar medidas que
contribuam para o desenvolvimento do
setor”, destacou Uchoa. 

O colegiado também homenageou
parlamentares e representantes de asso-
ciações e entidades ligadas ao agronegócio
com uma placa em reconhecimento ao

trabalho em prol do setor agrário. Entre os
agraciados, o presidente da Casa Joaquim
Nabuco, o secretário de Agricultura do
Estado e o presidente da Associação dos
Criadores de Pernambuco, Manassés Melo.

Já o deputado Claudiano Martins Filho
recebeu a honraria da Associação dos
Criadores de Pernambuco. Também foram
homenageados o deputado federal Sérgio
Guerra (PSDB) e o ex-deputado Claudiano

Martins, que já presidiu a Comissão.
A70ª edição da Exposição de Animais

reuniu um público de, aproximadamente,
500 mil pessoas e movimentou cerca de R$
35 milhões.
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EXPOSIÇÃO DE ANIMAIS

ESTANDE DA ALEPE CONSOLIDA-SE

COMO IMPORTANTE ESPAÇO DE DEBATES

Presidente Guilherme Uchoa prestigiou audiência da Comissão e
visitou Parque ao lado do governador Eduardo Campos (abaixo)

JOÃO BITA

“
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ATUAÇÃO PARLAMENTAR

Diante da quantidade de queixas e da
necessidade de aprofundar os
estudos sobre as irregularidades

cometidas pelas operadoras de telefonia
móvel, o presidente da Comissão Especial
da Telefonia Móvel e Banda Larga da
Alepe, deputado Luciano Siqueira (PCdoB),
decidiu pôr fim aos trabalhos do grupo para
que fosse criada uma Comissão Parlamentar
de Inquérito (CPI). A decisão foi tomada
após apresentação do relatório final da
Comissão Especial, feita pelo relator,
deputado Rodrigo Novaes (PSD). 

Em Plenário, Siqueira detalhou as
conclusões e encaminhamentos do
colegiado. Cobranças indevidas, problemas
na qualidade do serviço, lançamentos
errados e rescisão unilateral de contratos
foram alguns itens apurados. Diante da
“gravidade dos fatos”, o deputados Betinho
Gomes (PSDB) e Rodrigo Novaes solici-

taram que, em vez de prorrogar as ati-
vidades da Comissão Especial, fosse ins-
talada uma CPI. Siqueira concordou e foram
colhidas assinaturas para implantar o grupo
de trabalho. 

O requerimento recebeu o apoio unâ-
nime dos 49 parlamentares e foi enca-
minhado à Mesa Diretora. A Procuradoria
do Legislativo estudou mecanismos que
asseguram a instalação e o funcionamento
da CPI na Casa. No parecer, os procuradores
citaram o artigo 24, inciso V, da Cons-
tituição Federal, determinando que “com-
pete à União, aos Estados e ao Distrito Fe-
deral legislar, concorrentemente, no que
diz respeito à produção e ao consumo". 

A CPI (ver matéria abaixo) está apta
para apurar a qualidade da prestação do
serviço de telefonia móvel em Pernambuco
e propor recomendações à Agência
Nacional de Telecomunicações (Anatel). 

COMISSÃO ESPECIAL DA TELEFONIA

MÓVEL APRESENTA RELATÓRIO FINAL

Líderes nos rankings de reclamações,
os serviços prestados pelas operadoras
de celular são alvo de estudo ainda mais
aprofundado, na Casa Joaquim Nabuco.
Como durante a atuação da Comissão
Especial da Telefonia Móvel e Banda
Larga surgiram inúmeras denúncias com
relação à cobertura e desempenho das
empresas do setor, os integrantes do Poder
Legislativo decidiram criar uma
Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI). 

O grupo tem como principal
atribuição apurar as irregularidades do

segmento. Um parecer jurídico da
Procuradoria Geral do Parlamento chegou
a ser solicitado pelo presidente da
Assembleia Legislativa, deputado Gui-
lherme Uchoa (PDT), como forma de
garantir a autonomia do colegiado. O
documento atestou que também compete
"à União, aos Estados e ao Distrito Fe-
deral legislar sobre as áreas de produção
e consumo". 

Confirmada a viabilidade jurídica, a
CPI da Telefonia Móvel foi instalada
ainda no começo de mês novembro. O

deputado Betinho Gomes (PSDB) foi
indicado presidente do colegiado. O vice-
presidente e o relator da Comissão são,
respectivamente, os deputados Diogo
Moraes (PSB) e Rodrigo Novaes (PSD).
"Nossa ideia é obter o máximo de infor-
mações relativas à prestação do serviço",
observou Betinho Gomes.

Para os primeiros encontros do grupo,
foram convidados especialistas dos
principais órgãos fiscalizadores. Re-
presentantes do Ministério Público de
Pernambuco (MPPE); da Agência de

Regulação de Pernambuco (Arpe); do
Programa de Orientação e Proteção ao
Consumidor de Pernambuco (Procon-
PE); e da Agência Nacional de Teleco-
municações (Anatel) foram algumas das
autoridades convocadas. Esta última
entidade, inclusive, recebeu fortes críticas,
ao longo das discussões. 

De acordo com o presidente da CPI
da Telefonia Móvel, apesar de ser res-
ponsável pelo monitoramento do setor, a
Anatel "pouco" tem contribuído com o
trabalho do colegiado. "Há dias, solici-
tamos os indicadores de qualidade que
balizam a fiscalização, o número de usuá-
rios e a disposição das antenas. Nada foi
repassado", condenou o tucano, consi-
derando pedir o apoio dos deputados fe-
derais para pressionar a agência a liberar
as estatísticas.

Além dos encontros na Assembleia
Legislativa, a CPI realizará audiências
públicas no interior do Estado, onde estão
concentradas, segundo os parlamentares,
as maiores queixas com relação à co-
bertura. O número 0800 281 22 80, da
Comissão de Cidadania e Direitos Huma-
nos da Alepe, foi colocado à disposição
dos pernambucanos para que possam
fazer reclamações. Os deputados têm 120
dias, a contar da instalação do colegiado,
para apresentar o relatório final.  

OPERADORAS DE CELULAR SÃO ALVO DA CPI DA TELEFONIA
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Rodrigo Novaes (relator, na tribuna) e Siqueira (presidente, à mesa) mostraram resultados

JOÃO BITA

Deputado Betinho Gomes (C) foi indicado para a presidência do colegiado, que tem 120 dias para concluir os trabalhos



Evento consagrado no calendário
cultural do Estado, a Festa Literária
Internacional de Pernambuco

(Fliporto) contou, este ano, com a parti-
cipação do Projeto Segunda Cultural. Foi
a primeira vez que a Casa Joaquim Nabuco
esteve na festa, realizada em Olinda, de 11
a 15 de novembro. No dia 14, um palco
montado no Espaço Nova Geração, na Praça
do Carmo, deu lugar aos versos e melodias
do Grupo Em Canto e Poesia. 

Essa foi a segunda apresentação da banda
no Projeto da Assembleia. A primeira
aconteceu em 2009. "Participamos do
aniversário de seis anos do Segunda
Cultural, e voltar a contribuir com a
proposta, nessa parceria com a Fliporto, é
um orgulho para quem associa música e
poesia", ressaltou o vocalista Antônio
Marinho. Natural de São José do Egito, no
Sertão do Pajeú, o grupo conta, também,
com Greg Marinho, no violão de sete cordas
e nos vocais; Miguel Marinho, nos vocais
e pandeiros; Gabriel Carvalho, no baixo; e
Júnior Teles, na percussão. 

Formada, oficialmente, em 2006, a
banda reuniu-se de forma despretensiosa
no ano de 2005, quando Antônio decla-
mava versos no palco da Sala de Reboco,
casa de shows localizada no Recife, e
Greg decidiu acompanhá-lo no violão.
Desse encontro, nasceu o Em Canto e
Poesia, que tem por objetivo valorizar a
arte popular e regional. "Os ritmos se
agregaram de tal forma à literatura ser-
taneja, por meio de nossos shows, que as
apresentações passaram a ser um ver-
dadeiro bater palmas. O público interage
conosco em todos os momentos", afirmou
Antônio, destacando, ainda, que  o grupo
deve lançar, em janeiro do próximo ano,
o primeiro CD.

Foi a segunda participação do Projeto da
Alepe em eventos renomados no Estado.
Antes da Fliporto, o Segunda Cultural fez
parte da programação da Bienal Inter-
nacional do Livro, realizada de 23 de setem-
bro a 2 de outubro, no Centro de Con-
venções. 

Criado em 2003, o Segunda Cultural,
realizado nas primeiras segundas-feiras
úteis de cada mês, é uma iniciativa da
Mesa Diretora da Alepe, coordenada pela
Assistência de Comunicação Social, por
meio da  Gerência de Relações Públicas.
Os artistas convidados não cobram cachê
e a entrada do evento é sempre gratuita. 

FLIPORTO RECEBE EDIÇÃO ESPECIAL
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